

KETERBUKAAN INFORMASI

DALAM RANGKA MEMENUHI PERATURAN OTORITAS JASA KEUANGAN (“OJK”) NO.KEP-412/BL/2010 SEHUBUNGAN DENGAN RENCANA PERSEROAN UNTUK MELAKUKAN PEMBELIAN KEMBALI OBLIGASI PERSEROAN (*BUY BACK*)



PT BATAVIA PROSPERINDO FINANCE TBK (“Perseroan”)

Kegiatan Usaha Utama:

Bergerak dalam bidang Usaha Jasa Pembiayaan Konsumen

Berkedudukan di Jakarta Selatan, Indonesia

Kantor Pusat:

Gedung Chase Plaza Lantai 15
Jl. Jend. Sudirman Kav. 21, Jakarta 12920, Indonesia
Telp : (021) 520 0434, Fax. (021) 520 9160
Website : www.bpfi.co.id
Email : indah@bpfi.co.id

INFORMASI KEPADA PEMEGANG OBLIGASI SEHUBUNGAN DENGAN RENCANA PERSEROAN UNTUK MELAKUKAN PEMBELIAN KEMBALI OBLIGASI BERKELANJUTAN II BATAVIA PROSPERINDO FINANCE TAHAP I TAHUN 2018 (*BUY BACK*)

Perseroan merencanakan untuk melakukan pembelian kembali obligasi perseroan yang telah dikeluarkan dan tercatat di Kustodian Sentral Efek Indonesia (“KSEI”) dengan mengacu Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (“OJK”) No.KEP-412/BL/2010 tanggal 6 September 2010 tentang Ketentuan Umum dan Kontrak Perwaliamanatan Efek Bersifat Utang dengan jumlah sebanyak-banyaknya sebesar Rp.57.000.000.000,- (Lima Puluh Tujuh Milyar Rupiah). Pembelian Kembali Obligasi Perseroan akan dilakukan tanggal 19 Maret 2021. Pelaksanaan Pembelian Kembali Obligasi Perseroan akan dilaksanakan berdasarkan pertimbangan dari Direksi Perseroan melalui KSEI.

Keterbukaan Informasi diterbitkan di Jakarta pada tanggal 5 Maret 2021

PERKIRAAN JADWAL

1	Pemberitahuan kepada OJK tentang Rencana Pembelian Obligasi	3 Maret 2021
2	Pengumuman Keterbukaan Informasi Rencana Pembelian	5 Maret 2021
3	Periode Penawaran Pembelian Kembali Obligasi	10 – 12 Maret 2021
4	Tanggal Pembayaran Pembelian Kembali Obligasi	19 Maret 2021

UMUM

Perseroan merencanakan untuk melakukan pembelian kembali Obligasi Perseroan yang telah dikeluarkan dan tercatat di KSEI dengan jumlah sebanyak-banyaknya sebesar Rp.57.000.000.000,- (Lima Puluh Tujuh Milyar Rupiah). Pelaksanaan Pembelian Kembali Obligasi Perseroan akan dilaksanakan berdasarkan pertimbangan dari Direksi Perseroan melalui KSEI.

Direksi Perseroan yakin bahwa Pembelian Kembali Obligasi tidak mempengaruhi kondisi keuangan Perseroan karena sampai dengan saat ini Perseroan mempunyai modal kerja yang memadai untuk membiayai kegiatan usaha Perseroan.

PERKIRAAN BIAYA PEMBELIAN KEMBALI DAN PERKIRAAN JUMLAH NILAI NOMINAL SELURUH OBLIGASI YANG AKAN DIBELI KEMBALI

Biaya Pembelian Kembali Obligasi direncanakan sebanyak-banyaknya Rp.57.000.000.000,- (Lima Puluh Tujuh Milyar Rupiah) yang berasal dari kas internal Perseroan.

Kisaran Jumlah Pembelian Kembali Obligasi sebanyak – banyaknya Rp.57.000.000.000,- (Lima Puluh Tujuh Milyar Rupiah) atau 27,6% dari total Obligasi Berkelanjutan II Batavia Propserindo Finance Tahap I Tahun 2018

PEMBATASAN HARGA OBLIGASI UNTUK PEMBELIAN KEMBALI OBLIGASI

Pembelian Kembali obligasi Perseroan akan dilakukan di Harga yang dianggap baik dan wajar oleh Perseroan dengan memperhatikan peraturan yang berlaku.

Kisaran harga yang ditawarkan untuk Pembelian Kembali Obligasi maksimal sebesar 100% dari harga par.

JANGKA WAKTU PELAKSANAAN PEMBELIAN KEMBALI OBLIGASI PERSEROAN

Periode Penawaran Pembelian kembali Obligasi akan dilaksanakan pada tanggal tanggal 10 - 12 Maret 2021.

Pembayaran Pembelian Kembali Obligasi Perseroan akan dilaksanakan pada tanggal 19 Maret 2021.

METODE YANG AKAN DIGUNAKAN UNTUK MEMBELI KEMBALI OBLIGASI

1. Pembelian Kembali obligasi dilakukan di Kustodian Sentral Efek Indonesia.
2. Pihak yang dapat mengajukan penawaran obligasi sebagai berikut:
 - a. Komisaris, Direktur, Pegawai, dan Pemegang Obligasi Utama Perseroan;
 - b. Orang perorangan yang karena kedudukannya atau profesinya atau karena hubungan usahanya dengan Perseroan memungkinkan orang tersebut memperoleh informasi orang dalam; atau
3. Bagi Perusahaan Efek / Bank Kustodian yang mengelola Obligasi milik Pemegang Obligasi yang ingin mengikuti Penawaran Pembelian Kembali ini, harus melakukan pemindahan Obligasi yang akan ditawarkan untuk dibeli kembali oleh Emiten tersebut dari sub rekening efek milik pemegang Obligasi ke dalam rekening tampungan KSEI melalui C-BEST dengan memberikan instruksi Delivery Free Of Payment (DFOP) ke Nomor Rekening KSEI1 - 1092 – 001 – 96 selama masa Penawaran, paling lambat **12 Maret 2021 sebelum pukul 16.00** .
4. Persyaratan bagi pemegang obligasi yang mengajukan penawaran jual adalah pihak yang bukan afiliasi.
5. Emiten akan melakukan Penawaran Pembelian Kembali Obligasi kepada pihak yang bukan terafiliasi.

Tanggal Pembayaran Pembelian Kembali akan dilakukan oleh KSEI pada tanggal 19 Maret 2021.

Obligasi yang ditawarkan untuk dibeli kembali namun tidak mendapatkan penjatahan secara proporsional dari Emiten akan dikembalikan oleh KSEI ke sub rekening efek milik pemegang Obligasi yang bersangkutan pada tanggal 19 Maret 2021.

Pemegang Obligasi yang telah memindahkan Obligasinya ke rekening KSEI1-1092-001-96 tidak diperkenankan untuk melakukan transaksi atas Obligasi yang telah dipindahkan tersebut.

METODE YANG AKAN DIGUNAKAN UNTUK MEMBELI KEMBALI OBLIGASI

Perseroan berkeyakinan bahwa pelaksanaan Pembelian Kembali Obligasi tidak akan memberikan dampak negative yang material terhadap kegiatan usaha dan pertumbuhan Perseroan, karena Perseroan pada saat ini memiliki modal kerja dan kelebihan kas yang cukup untuk melakukan dan membiayai seluruh kegiatan usaha, kegiatan pengembangan usaha, kegiatan operasional serta Pembelian Kembali Obligasi.

TAMBAHAN INFORMASI

Untuk tambahan informasi yang terkait dengan Pembelian Kembali Obligasi dapat menghubungi:

**Corporate Secretary
PT Batavia Prospeerindo Finance Tbk**

Kantor Pusat:

Gedung Chase Plaza Lantai 15
Jl. Jend. Sudirman Kav. 21, Jakarta 12920, Indonesia
Telp : (021) 520 0434, Fax. (021) 520 9160
Website : www.bpfi.co.id
Email : indah@bpfi.co.id